



TOP TEN

TENNISACADEMY LINZ • URFAHR

Infos zur Academy:

Die Tennisacademy wurde im Frühjahr 2017 gegründet und ist ein Zusammenschluss der zwei größten Tennisschulen in Linz, der Junior Tennis School und der Tennisschule Urfahr.

In den Standorten Urfahr und Linz trainieren ab Ende April insgesamt rund 300 Kinder und 40 Erwachsene. Vom absoluten Anfänger im Kindergartenalter bis hin zum leistungsorientierten Turnier- und Meisterschaftsspieler findet bei uns jeder Platz.

Derzeit trainieren neben dem großen Hobbybereich auch etliche Kinder leistungsorientiert. Fünf Kinder sind in einem OÖTV Kader vertreten und mit Goldfuhs Raphael trainiert derzeit die ÖTV Nr. 8 des Jahrgangs 2006 bei uns.

Dazu gesellt sich ein altbekanntes Gesicht: Stummer Alex trainiert seit dem Winter 2013/14 bei uns und hat sich in diesen 3,5 Jahren zu einem absoluten Spitzenspieler in Oberösterreich entwickelt.

So viel zum Sportlichen, aber wer sind wir eigentlich?

TopTen wurde von Dieter Poehlmann, Fabian Gunnesch und Rainer Tagwerker gegründet, allesamt ihres Zeichens in Besitz einer staatlichen Tennislizenz. Darüber hinaus selbst noch leidenschaftliche Tennisspieler und beim UTC Linz DSG als Oberliga Spieler im Einsatz.

Marco Pansi, euer Trainer in diesem Frühjahr, ist nicht nur einer unserer besten Freunde, sondern auch absoluter Fachmann. Er ist staatlich geprüfter Tennisinstruktor und absolviert derzeit die Ausbildung zum staatlich geprüften Tennislehrer.

Wir freuen uns auf erfolgreiche Trainings in Hellmonsödt!

www.facebook.com/toptentennisacademy
www.instagram.com/toptentennisacademy